



MÁS DE 200 PROFESIONALES SE CAPACITARON EN PUERTO MONTT.

Buscan potenciar la capacidad investigadora de los delitos sexuales

SEMINARIO. “Conectados y en riesgo: ciberseguridad vinculada a delitos sexuales”, se llamó la actividad.

Brindar herramientas y conocimientos en materia de delitos sexuales fue el objetivo del seminario “Conectados y en riesgo: ciberseguridad vinculada a delitos sexuales”, organizado por la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales (Bridesex) de la PDI de Puerto Montt junto a la Universidad San Sebastián (USS).

En la actividad, desarrollada en el Aula Magna de la USS Sede Patagonia, se capacitaron cerca de 200 personas.

Entre los asistentes se contaron duplas psicosociales, equipos de convivencia escolar y directivos de establecimientos educacionales de la Región de Los Lagos, además de profesionales y funcionarios de organismos vinculados al Estado. Este simposio se centró en abordar ilícitos como la producción, almacenamiento y

distribución de material de explotación sexual infantil y el grooming.

Asimismo, se analizó la nueva criminalidad nacional y transnacional asociada a esta materia.

El jefe nacional de Delitos Contra las Personas de la PDI, prefecto inspector Jorge Abatte, señaló: “Este seminario busca visibilizar el fenómeno de la ciberseguridad en los delitos sexuales; para ello, se han invitado a profesionales de distintas áreas”. Reconoció que, en la actualidad, estos se consideran delitos de alta complejidad, frecuentemente vinculados a redes criminales transnacionales. Detalló que estas redes “buscan agreder sexualmente a niños, niñas y adolescentes, adultos y personas con discapacidad, y generar daño a través del abuso virtual”, precisó el detective.

CG